

CÓMO ERA EN LOS AÑOS 70

Vecina de Alcobendas desde los años 70. En la calle Nuestra señora del Pilar 14. Yo iba al mercado San Miguel y en el de la calle constitución donde se acostumbraba a fiar hasta que se cobraban los sueldos semanalmente. En los ultramarinos compraba a Florencio, de Marquesa Viuda de Aldama. Trabajaba como asistenta. Dejaba a los niños en el colegio Niño Jesús de Doña Angelita y don Costa. Allí trabajaba la señorita Pepi, la señorita Maruchi. Era un colegio de uniforme y había que lavarlos a mano los fines de Semana. Era un colegio humilde y los recreos se hacían dentro del aula. En la calle Santiago había una lechería que me alquiló la casa. La gente se veía en las fiestas y procesiones y nos conocíamos todas las vecinas. Trabajé en Seromal en 1985 gracias a la trabajadora social Concha Ortí hasta que me jubilé, con lo que he visto muchos centros municipales que ahora mismo no están como la Casa de la cultura o el centro de la calle Isabel Rosillo. Se compraba el vino a granel, así como las aceitunas en las bodegas Belén. Frente al antiguo Ayuntamiento había una carnicería.

OLAYA

77 años (Badajoz)